
Einige BürgerInnen stellen Fragen zu den Planungen für die Überarbeitung der Kinderspielplätze, 

insbesondere zum Spielplatz Heinrich-Lübke-Straße. StD Müller erklärt, dass in der nächsten Sitzung 

eine Zusammenstellung der Rückmeldungen von den Eltern und sich daraus ergebenden Planungen 

vorgelegt werden. 

 


